



第22号 令和4年11月

介護医療院 はなまる ☎66-7701 (直通)

寒くなり初雪の便りが届く頃となりました。皆様お変わりなくお過ごしですか。この度はコロナのクラスターになり大変ご心配をおかけ致しました。重症化することなく10月24日終息致しました。自室から出ることが出来ずリハビリも中止になり、お部屋移動をしていただいた方もいます。大きな部屋で一人で過ごされた方もいて精神的に不安定になったり、認知症の進行を懸念しましたが、皆さんお変わりありません。「寂しかったでしょ」と、声をかけるとニコニコして笑ってくれました。個室に移られた方は「気楽で良かったよ」と、穏やかに返してくれいつもの日常が帰って来ました。リハビリはラウンジで開始し、リモート面会も再開しました。



希望者にはインフルエンザの予防接種を行う予定です。



ステキ過ぎる花田病院の給食

フレッシュな旬の果物を提供しています。

7/8 西瓜・8/15 桃・9/16 巨峰・10/26 ラ・フランスが出ました。



季節の味覚を味わっていただきたく常に工夫をしています。数日前になると左のようなポスターが掲示されるので楽しみにしています。それぞれに合った形状で提供されます。「エッ お味？」見た目にも、匂いも、濃厚で美味しいですよ！何と言っても療養生活では食事が何より楽しみ朝、昼、夕の食事の時を知り季節を感じるのですから。食べることは生きることです。食事介助をする職員も摂食機能の評価をしながら優しく根気強く行っています。



新型コロナウイルス感染症の収まる兆しがない現状です。もうここで文字にすることにもアレルギー反応を起こしそうですが麻痺しないように初心に戻り自己防衛して参りましょう。

クラスターのため 「はなまる 21 号」をお届け出来ませんでした。遅くなりましたが合わせてお届け致します。

